



Pressemitteilung

05. Dezember 2022

Landestheater Coburg präsentiert Filmmusikkonzert zu Charlie Chaplins Kultfilm „The Kid“

Sonntag, 11. Dezember um 18:00 Uhr und Montag, 12. Dezember um 20:00 Uhr im Großen Haus

Ein besonderes Erlebnis erwartet Cineasten und Musikliebhaber am Sonntag, den 11. Dezember um 18:00 Uhr sowie am Montag, den 12. Dezember um 20:00 Uhr im Großen Haus des Landestheaters. Zur Ausstrahlung von Charlie Chaplins Stummfilmklassiker „The Kid“ spielt das Philharmonische Orchester die Originalkomposition des Komikers und vielseitigen Künstlers. Generalmusikdirektor Daniel Carter bringt das Stummfilmkonzertevent, das sich in anderen Städten bereits äußerster Beliebtheit erfreut, erstmals nach Coburg.

„The Kid“ ist eine amerikanische Stummfilm-Tragikomödie aus dem Jahr 1921. Der knapp einstündige Film war der erste Langfilm Chaplins und in seiner Verknüpfung von Komödie und Sozialdrama zu seiner Zeit einmalig. Ein Landstreicher (Charlie Chaplin) findet in den Straßen einer Großstadt ein Findelkind. Nach einigen vergeblichen Versuchen es loszuwerden, nimmt er es mit in seine ärmliche Behausung und kümmert sich um den Säugling. Mit Liebe und Kreativität schafft er für das Kind und sich eine Lebensgrundlage in bitterarmen Verhältnissen. Fünf Jahre später taucht die mittlerweile als Opernsängerin berühmt gewordene leiblich Mutter des Jungen in dem Armenviertel auf und es kommt zu einigen dramatischen Verwicklungen...

Der Film, der, wie Filmhistoriker glauben, Bezüge zu Chaplins eigener Kindheit in den Armenvierteln Londons aufweist, ist eine geniale Mischung aus einer rührenden Geschichte, beißender Sozialkritik und urkomischem Slapstick. Uraufgeführt in New York, wurde er ein großer Kassenerfolg und 2011 als „kulturell, geschichtlich und ästhetisch bedeutend“ ins National Film Registry aufgenommen. Im Jahr 1971, ein halbes Jahrhundert nach der Veröffentlichung des Filmes, komponierte der über 80-jährige Chaplin eine Filmmusik für „The Kid“. Die Musik wurde vom britischen Komponisten Eric Rogers bearbeitet. Diese Filmmusik wird das Philharmonische Orchester in großer Besetzung und unter der musikalischen Leitung vom GMD Daniel Carter präsentieren.

Tickets erhält man online unter www.landestheater-coburg.de, an der Theaterkasse sowie an der Abendkasse ab einer Stunde vor Vorstellungsbeginn.